



Danke für 2014!

Hallo liebe Mitmacher, Freunde und Unterstützer der Nachbarschaftshilfe Breuberg, für die angenehme Zusammenarbeit und Euer großes Engagement im letzten Jahr, möchten wir uns ganz herzlich bedanken. Wir möchten Euch ermutigen, Euch in diesem Jahr weiterhin so umfangreich für das Gemeinwesen zu engagieren.

Wir haben ein großartiges Jahr hinter uns, dennoch glauben wir fest daran, dass das Beste noch vor uns liegt.

Einladung zum Januar-Stammtisch

Für den ersten Stammtisch des neuen Jahres habt Ihr Euch für das Vereinsheim des TSV 1884 Neustadt e.V. in Neustadt (An der Bleiche) entschieden, wo wir Plätze für **Donnerstag 15. Januar 2015 um 19.00 Uhr** reserviert haben. Eingeladen sind alle Bürger Breubergs aus allen Stadtteilen. Wer kein Fahrzeug hat oder wem der Weg etwas weit ist und wer gerne zu diesem zwanglosen Zusammensein kommen möchte, bitten wir wieder, sich unter unserer Telefonnummer zu melden. Gerne organisieren wir eine Mitfahrgelegenheit.

Rückblick auf den Dezember-Stammtisch

Am Do. 18.12.2014 fand unser Weihnachts-Stammtisch im Sophienhof in Rai-Breitenbach statt. Wir haben uns über gemeinsame Interessen ausgetauscht, neue Kontakte geknüpft und ein gutes Bierchen getrunken. Die zahlreichen Gäste haben sich über die ehrenamtliche Arbeit und über Möglichkeiten des Mitmachens informiert.

Einladung zur Jahreshauptversammlung

Die Jahreshauptversammlung findet am **Freitag, 27. Februar 2015 um 19.00 Uhr** im Dorftreff in Rai-Breitenbach statt. Auf ein Wiedersehen mit allen Mitgliedern und möglichst vielen Neugierigen an diesem Abend freut sich das Vorstands-Team der Nachbarschaftshilfe Breuberg. Es werden auch Kleinigkeiten zum „Knabbern“ und Getränke angeboten. Eine gesonderte Einladung mit der Tagesordnung geht jedem Mitglied noch gesondert zu.

Informationsabend Facebook - Chance oder Risiko - Leider ausgefallen

Am Mittwoch, 03. Dezember 2014 hatten wir zum Informationsabend Facebook - Chance oder Risiko eingeladen. Leider war der Vortragende, unser 2. Vorsitzender, krank und die Veranstaltung musste ausfallen. Gern holen wir im Frühjahr den Informationsabend nach. Bitte gebt im Büro Bescheid und lasst Euch auf die Interessentenliste setzen.

Nachbarschaftshilfe



Aktuelle Mitgliederzahl

Der Verein ist stolz, dass die Mitgliederzahl jeden Monat weiter wächst. Im Monat Dezember durften wir ein Mitglied begrüßen, so dass wir Ende 2014 eine Mitgliederzahl von 53 vorweisen können.

aktuelle Hilfeleistungen

In den vergangenen Wochen konnten wir beim Anschluss einer Spüle und eines Ölofens helfen. Auch haben wir wieder mehrere Fahrdienste mit Begleitung nach Mömlingen, Elsenfeld, Michelstadt, Darmstadt und Lützelbach durchgeführt und ein besonderes Highlight war unser Nikolaus im Einsatz. Dort gingen ihm die Kinder vom KidzClub im Wald entgegen und führten ihn zum Hof des KidzClubs. Die Kinder sangen Lieder, sagten Gedichte auf und bekamen dann ein Geschenk vom Nikolaus. Danke dem Mitmacher für diesen besonderen Einsatz.

Alles Tolle aus Wolle

Der wöchentliche Handarbeitskreis trifft sich **jeden Dienstag von 14.00 - 16.30 Uhr** der Handarbeitskreis: ‚Alles Tolle aus Wolle‘ in Neustadt.

Eingeladen ist jeder, der gern in Gesellschaft handarbeitet, egal ob Anfänger oder Fortgeschrittene. Mitzubringen sind gute Laune und Geduld zur Handarbeit. Es findet in den Büroräumen der Overbeck Verlagsberatung in der Bahnhofstraße 30 in Neustadt statt. (Zufahrt über Industriestraße, gegenüber Schreinerei Seeger)

Ihr könnt Euch telefonisch bei Angelika Overbeck (Tel. 06165-912139) anmelden oder einfach vorbeikommen.



weitere Mitmacher gesucht

Damit wir auch dieses Jahr den Hilfeleistungen nachkommen können, brauchen wir für die folgenden Aufgaben weitere aktive Mitmacher: Bürokaufmann/-frau, Veranstaltungskoordinator/-in, Marketingkoordinator/-in, Fahrer/-in für Fahrdienst mit Begleitung. Ob Du Azubi bist und Praxis brauchst oder im (Vor-)Ruhestand bist => bei uns bist Du richtig. Unsere Kontaktdaten findest Du auf der Innenseite dieses Stadtanzeigers.

Ihr / Euer Team von der Nachbarschaftshilfe Breuberg

**Wenn auch Sie Hilfe ehrenamtlich leisten wollen oder Unterstützung benötigen,
dann rufen Sie uns an.**

